

にのみや学園

二宮町立二宮中学校

学校だより No. 2



汐鳴り



令和5年度5月号

◎汐鳴祭体育の部が終わりました◎



みんなで一つにまとまり、笑顔が湧き出るような汐鳴祭体育の部にしたいという思いが込められたスローガン「勇笑結束～走れ汐鳴Fighters～」が書かれた横断幕。各クラスの意見をもとに体育委員がスローガンを考え、美術部が横断幕に描きました。校舎に取り付けるためのループを縫い付けたのは手工芸部。それぞれがその役割をしっかりと果たして次へ次へとつないでいき、完成させました。体育の部のために、みんなのためにという思いを込めてバトンをつなげるリレーのようでした。

5月8日(月)から昼休みの練習開始、15日(月)から午後の練習開始となり、18日(木)には太陽が燦々と照りつける中で予行練習。19日(金)の午後からは雨が降り注いでグラウンドの準備ができず、20日(土)未明に雨が止むのを待ち、集まった教職員で力を合わせてライン引きを行い、スムーズに準備を完了させました。

当日の朝、支援級の教室をのぞくと窓際にたくさんのもてるてる坊主。みんなの願いが叶い、良いお天気になりました。



学年別選抜やクラス全員リレー、大きく差が開いてもとにかく全力で走り切る姿が実に美しく、感動、感動。

4人で4つのサッカーボールを手にはさんで円になって走り、次のグループにつなげる種目。ボンディングの形ですが種目名に商標は避けようと急遽、体育委員が考え直した名称‘ガンバring’もとても良かったです。



練習の時から、どんなに時間が短くても手を抜かずに全力で取り組んできた生徒たち。何か起これば一人ひとりが力を出し合って乗り越えようと頑張りました。多くの生徒の輝く笑顔に出会えた体育の部。PTA役員、保護者や学校運営協議会の方々にも受付や巡視、撮影等、運営にご協力をいただきましてありがとうございました。

代休明けに校舎内の「評議員会&委員会からのお知らせ」掲示板上に生徒会から、体育の部当日に生徒会種目に参加してくれた人への感謝のメッセージが書かれていました。仲間との絆を深めるというねらいで、生徒会が考えた借り人競走。各学年主任の顔プラカードも登場して楽しかったですね。行事を終えてこのようなメッセージを発信できる二宮中の生徒会はやはり素晴らしいです。

◎避難訓練(火災)と集団下校実施◎

5月26日(金)は火災を想定した避難訓練が行われました。二宮町消防署のご協力で、発煙筒による煙体験ができ、煙上昇速度の恐ろしさや住宅用火災警報器とその点検(半年に1回)についてのお話もうかがいました。

その後は通学路の危険個所把握や事件発生時対応のための地区別集団下校。昨年度の冬、地域の鶴岡さんにつけていただいた地区表示板がたいへん役に立ちました。



ベニヤ板にレタリングをして丁寧に時間をかけて作られた地区表示板。遠くからも見やすく、全校生徒がスムーズに地区別に整列できました。鶴岡さんに改めて感謝です。

◎二宮町530(ゴミゼロ)キャンペーンに参加◎



5月27日(土)厚生委員会、サッカー部、吹奏楽部、その他有志と教職員合わせて90名余りが、晴れ渡る梅沢海岸にて、町民の方々と清掃活動を行いました。地域の海を守ろうという思いで、美しい海岸を仲間と共に歩く光景。絶え間ない波の音を聞き、優しい汐風に吹かれながら、たいへん心地よいひと時でした。